
Llegó gas a Tópaga y Monguí

AYER, VANTI realizó la conexión de más de 1.200 hogares a gas natural en los municipios de Tópaga y Monguí, en Boyacá. Esto representa que unos 5.000 habitantes de esta región que usaban leña, carbón o GLP que ahora se pasarán a este energético.

Este proceso se llevó a cabo por medio de la filial Gas Natural Cundiboyacense, que con recursos conjun-

tos de la Gobernación de Boyacá y las alcaldías de estos municipios, que comprometieron dineros por un valor de \$2.419 millones. De estos, \$822 millones fueron destinados por la empresa de gas natural.

De esta forma, el servicio brindado por esta distribuidora se encuentra en 109 municipios con sus diferentes compañías filiales.

Específicamente para la

expansión de la red de distribución de este energético en Tunja, Mongua, Tópaga y Monguí, la compañía anunció la destinación de \$3.500 millones de inversión para su conexión.

La empresa también destacó que tendrá beneficios en salud, en la economía de las familias, en la seguridad a la hora de cocinar y su menor impacto en la contaminación.